

Einladung zur Gemeindeversammlung

Montag, 4. März 2019
im **Gasthof Löwen Meilen**

Beleuchtender Bericht

20.15 Uhr Gemeindeversammlung mit folgendem Traktandum:

Baukredit für die nicht gebundenen Ausgaben im Betrag von Fr. 875'000.– als Anteil der Gesamtkosten von Fr. 3'880'000.– zulasten der Investitionsplanung für die Sanierung der Dorfstrasse und die Umgestaltung im Abschnitt Burg- bis Bahnhofstrasse in eine Begegnungszone.

Im Anschluss an die Gemeindeversammlung wird ein Umtrunk offeriert.



Liebe Stimmbürgerinnen und Stimmbürger Liebe Meilemerinnen und Meilemer

Das Dorfzentrum ist eine der Visitenkarten von Meilen. Das Dorfzentrum verdient eine Aufwertung – Schritt für Schritt. Nach dem Um- und Neubau des Gemeindehauses, der Eröffnung des Parkhauses und des autofreien Dorfplatzes folgt nun als nächstes die Sanierung und Umgestaltung der Dorfstrasse. Die Strassenbeläge der Dorfstrasse, die verschiedenen Werkleitungen darunter sowie die Dorfbachbrücke sind in einem sehr schlechten Zustand und müssen dringend saniert werden. Die Kosten dafür werden mit Fr. 3'005'000.– veranschlagt, sind gebunden und liegen somit in der Kompetenz des Gemeinderats. Diese umfassende Sanierung, welche sowieso erfolgen muss, soll nun zusätzlich für eine Aufwertung des Strassenraums genutzt werden. Diese Kosten sind nicht gebunden und werden darum den Stimmberechtigten zur Genehmigung vorgelegt.

Der knapp 250 Meter lange Abschnitt zwischen Burgstrasse und Bahnhofstrasse wird in eine Zone mit Mischverkehr umgestaltet. Damit wird die Sicherheit der Fussgängerinnen und Fussgänger erhöht, die zwischen den Ladengeschäften links und rechts der Dorfstrasse hin- und herpendeln, um ihre Besorgungen zu erledigen. Die direkt und damit leicht anzufahrenden Parkfelder machen Manöver unnötig, was den Verkehrsfluss während den Geschäftsöffnungszeiten deutlich verbessern wird. Die Baumrabatten tragen zu einer attraktiven Strassenraumgestaltung bei, was das Dorfzentrum als beliebter Einkaufsort stärken wird. Zwischen Bahnhof und Gemeindehaus wird ein grosszügiger Platz geschaffen, der auch Kiss & Ride Parkfelder vorsieht. Der Gemeinderat ist davon überzeugt, dass mit dem neuen Verkehrsregime das Einkaufen im Dorfzentrum einladender wird; das ist nötig, um gegen wachsende Konkurrenz von nah und fern zu bestehen.

Im Namen des Gemeinderats freue ich mich auf eine engagierte Diskussion und lade Sie ein, dem zukunftsorientierten Projekt Ihre Zustimmung zu geben.

Gemeinderat Meilen

Dr. Christoph Hiller
Gemeindepräsident

Organisatorisches

Aktenauflage

Die Anträge des Gemeinderats mit den massgebenden Akten sowie das Stimmregister liegen den Stimmberechtigten ab Montag, 18. Februar 2019, im Gemeindehaus, Zentrale Dienste (Ebene 4, Büro N2.16), zur Einsicht auf. Die Beleuchtenden Berichte werden im Internet auf www.meilen.ch (Politik – Gemeindeversammlung – 4. März 2019) publiziert.

Abschiede der Rechnungsprüfungskommission

Der Abschied der Rechnungsprüfungskommission wird am Freitag, 22. Februar 2019, im amtlichen Publikationsorgan Meilener Anzeiger veröffentlicht. Zudem kann der Abschied in der Aktenauflage und im Internet auf www.meilen.ch (Politik – Gemeindeversammlung – 4. März 2019) eingesehen werden.